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REQUERIMENTO D E S PA O H 0

Nº EMENTA:003230
Solicito pela segunda vez o resultado do estudo
de implantação de semáforo na confluência das
ruas João Bim, Ceará e Washington Luiz no
bairro Vila Tamandaré.

Senhor Presidente,

Procurado pelo municipe, Edson Ferrato Júnior, residente em nossa
cidade na rua Ceará com protocolo junto ao SAM de número 55584-7, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que
se refere a falta sinalização semafórica.

Através desta Casa de Leis, apresentei os requerimentos de nº 6173,
acatado no dia 22 de agosto de 2017, nº 805 e acatado no dia 27 de fevereiro de 2018, com base
na resposta recebida deste requerimento, estou solicitando o resultado dos estudos para a
implantação de semáforo no endereço indicado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3“ da LOM.

Sala das Sessões, 7 de junho de 2018.

Jean Corauci
Vereador
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Ofício 805 - 2/2018

Ribeirão Preto, 14 de maio de 2018.

"mo. Senhor
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Edson Ferreto Júnior, residente na rua
Ceará, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, retatando
a grave situação que envolve a feita de cuidado do Executivo com rotação a demora
na entrega do resultado dos estudos de implantação de semáforo na conftuência
das João Bim, Whashington Luiz e Ceará no bairro Vita Tamandaré.

Através desta Casa. apresente: o requerimento de nº 805 acatado na
sessão do dia 27 de fevereiro de 2018. através da resposta do requerimento fui
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To
*» informado que seria necessário a realização de estudos para justificar a tmptantação
de semáforo no toca! indicado, atendimento junto ao SAM é de númerotGBOS—B.

Posto isso, solicito o resultado dos estudos realizados e imediatas providências
sobre a soíicitação ora apresentada, ensetando-lhemeus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci OO
Vereador

Gabinete doVereador Joan Cmucl — Camara Municipalde Ribeirão Preto : Av Jerômmo Gonçawes. 1200 Fone (16) 36074080 « CEP 14013907
www coraucmmnbr - facebook corri/jeancorauci » ema»: contatogcorauci.wn br
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Oficio 805 .1/2018

Ribeirão Preto, 9 de abril de 2018.

Ilmo. Senhor
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Edson Ferreto Junior. residente na rua
Ceará, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, retatando
& grave situação que envolve a falta de cuidado do Executivo com relação a demora
na execução do serviço de instafação de semáforo na confluência das ruas João Bim.
Ceará e Washõgnton Luiz no bairro Vila Tamandaré.

Através desta Casa, apresentei o requenmento de nº 805 acatado na
sessão do dia 27 de fervereiro de 2018, solicitando o resuhado dos estudos para
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implantação de semáforo no local mencionado e estou mandando a cópia deste
requerimento junto com a resposta recebida, e que até a presente data, segundo a
munícipe, o serviço ainda não fm executado o atendimento junto ao SAM é de
número19305-8.

Posto isso, solicito infomações sobre o resuitado dos estudos para implantação
de semáforo e analistas providências sobre a soiicítação ora apresentada, ensejando-Ihemeus
cordiais cumprimentos.

Atenciosamente.

Jean Coraubi wVereador

Gabinete do VereadorJeanComi - Camara Munmpal de Ribewào Preto — Av Jerônmo Gonçakves. 1200 Fone HS) 3507-4080 « CEP 14010807
wwwooraucivoombr — facebook com/yeanooraucc — e-mail:mlewêoovaudcombr
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REQUERIMENTO D E S P A C H O

A P R O V A D O
Ribeirãº Preto, .].FEYLÃWW...

. nunca.-nun........Nº O 0 O 8 0 5 EMENTA:
. .

Solicite o resultado dos estudos feitos para a
implªntação de semáforo na confluência das
ruas João Bim, Ceará, e Washington Luiz no
bairro Vila Tamandaré.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Edson Ferreto Junior, residente em nossa cidade
na rua Ceará, com protocolo junto ao SAM de número 19305-8, que recorreu a este vereador,
relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo,

A solicitação do estudo tem por base a resposta recebida referente ao
requerimento de nº 6173.

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto. após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave prºblema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8ª, b, parágraíos 2ª e 3“ da LOM, infomações sobre os estudos realizados
e dos resultados obtidos pelo órgão competente.

Sala das Sessões, 27 de fevereiro de 2018.

Jean Corauci
Vereador
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REQUERIMENTO 40 E S PAVC H O
.

Nº O O 6 1 '7 3 %EMENTA:

[Solicito implantação de semáforo nocruzamento das ruas João Bim, Ceará e
Washington Luiz.

Senhor Presidente,

Procurado peio munícipe Edson Ferreto, residente em nossa cidade na ruaCeará com protocolo junto ao SAM de número 973864, que recorreu a este vereador, retatando a
grave situação que envolve & feita de cuidados do Executivo com os seguidos problemas queestão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que se refere a falta
sinalização semafórico

Rebate () Sr. Edson Ferrato que no local os veícuios desenvolvem alta
velocidade e que os acidentes são frequentes, pede providência do setor competente para ooibir
os motoristas a transitarem pelo local acima da velocidade estabetecida.

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pieiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Saia das Sessões, 17 de outubro de 2017.

Jean Corauci
Vereador


